



表紙の土人形を見てとても懐か

紙の土人形を見てとても懐か
家がありました。リニユールされ
てから読みやすいです。明日への扉
も来月はどなたかな?と思いつなが
楽しみにしています。神奈川に住む
叔母が送り物と一緒に入れた2月号
を見て輝北の星空が見たいと言っ
てました。(南風さん・57歳・女性)

土人形は日本古来の伝統工芸品の
人形で、泥絵具で彩色して素朴な味
わいが多くの人に愛されているよう
です。笠之原町公民館に展示されて
いた土人形は「ひなじよ」と呼ばれ
ていますが、「ひなじよ」とは鹿児
島弁で雛人形のことです、その言葉
の響きだけでも懐かしい気がします
ね。また、叔母さまへの贈り物の中
に「広報かのや」を一緒に入れてい
ただいていることに感銘を受けまし
た。これからも、読んで楽しくなる
充実した広報紙を目指していきます
ので、ふるさと鹿屋の情報発信に役
立ててくださいね。

新 人生が心配なこの頃です。

川西町内で交通安全指導を54年
間もなさっていた男性が、3月で辞
任されました。54年間!お仕事をさ
れながら、大雨の日、寒い日、朝早
くから車社会のなか子どもたちを見
守るのに立哨されました。ご家族の
協力もあり、長い間ありがとうございました。
(K・Sさん・67歳・女性)

お便りありがとうございました。
小・中学生の頃、交通指導をしてく
ださっていた近所のおじさんの「お
はよう。気をつけて元氣に行つて
らっしゃい。」の声に励まされたこ
とを思い出します。

54年もの長い間、真冬や真夏、雨
や雪の日もありますよね。また、
万が一、ふと目を離れた際に子ども
が事故にあつたらと考えると誰でも
できる仕事ではないと思います。本
当にお疲れ様でした。

2015年4月に入籍しまし

た。入籍の際に、婚姻届を持っ
て2人で写真を撮って頂いて、最初
は少しはづかしい感じでしたが、と
てもいい記念になりました。ありが
とうございました。(むーさんさん・
36歳・女性)

鹿屋まで高速道路が開通したの

で、鹿児島空港への高速道路
を利用したリムジンバスを運行して
もらいたいです。度々帰省しており
ますが、バスが長時間で不便してお
ります。(市民の声直行便より)

空港バスは、運行会社が自主的に
運行しているところです。本市では、
今回の東九州自動車道及び大隅縦貫
道の鹿屋地域までの開通を受け、市
民や旅行者等の利便性向上のため、
運行会社に対し、高速道路を利用し
た空港バスの運行について要請して
いるところであり、現在、運行会社
において検討いただいているところ
です。今後とも、本市の重要な公共
交通機関であるバスの利便性向上に
努めてまいりますので、ご理解をい
ただきますようお願いいたします。

このほか、複数のおハガキをいた
だきました。今号で掲載できなかつ
たおハガキについては、ホームペー
ジで公開しています。

市民の皆さんからの お便りを募集

広報紙への感想や、市へのご意見
のほか、地域のイベントや出来事、
お勧めスポットなど多くの情報も
お寄せください。

お便りをいただいた方の中から、
抽選で特産品等をプレゼントしま
す。たくさんのご応募をお待ちし
ています!

※掲載時に、原稿の一部を手直し
する場合もございます。

〒 893-8501 鹿屋市共栄町 20-1
市広報広聴課
「市民のひろば」係

☎ 31-1123



8 9 3 - 8 5 0 1

No.225

鹿屋市役所 広報広聴課
Kanoya 「市民のひろば」係 行

お手数ですが
52円切手を
お貼りください

お名前/ふりがな

電話番号

ペンネーム ※未記入の場合、イニシャルで掲載します

年齢/性別

歳 男 ・ 女

ご住所 □□□-□□□□

ご希望のプレゼント

A ・ B